

# ¡Fin de semana de San Ignacio, San Félix y St<sup>a</sup> Regula

29, 30 y 31 de julio de 2022

## VIERNES 29 DE JULIO

- **19:00 h.;** Vista Guiada a la capilla de San Ignacio y Museo.
- **19:30 h.;** Juegos Tradicionales en la Plaza Castillo. Fase Munébrega del Circuito Aragonés de Hoyetes. Premios para los ganadores.

## SÁBADO 30 DE JULIO SAN FÉLIX Y SANTA REGULA

- **De 10:00 a 12:00 h.;** Juegos en en el pabellón.
- **12:00 h.;** Eucaristía en Honor a San Félix y Santa Regula. Al finalizar Procesión.
- **20:00 h.;** "MUESTRA DE INDUMENTARIA ARAGONESA" en la piscina.
- **11:30 h.;** Música para todos en la piscina.

## DOMINGO, 31 DE JULIO FESTIVIDAD DE SAN IGNACIO.

- **11:00 h.;** Eucaristía en la Iglesia Nuestra Sra. de la Asunción. Al finalizar Bendición de agua y Procesión.



Organiza  
Ayuntamiento de Munébrega



Colaboran

**PREMIOS  
PARA LOS  
GANADORES**

**Hoy me ha dicho ella que sí  
y alpargatas hoy estreno.  
¡ A ver que me dura más,  
si la novia o el calcero!**

Circuito

Aragonés  
de Hoyetes

**Fase  
Munébrega**

★ **HOYETES**

★ **LA RANA**

★ **TIRO DE ALBARCA**

★ **TIRO DE SOGA**

**PLAZA CASTILLO**

**VIERNES,**

**29 DE JULIO DE 2022,**

**a las 19:30 h.**

**Organiza**



**Colaboran**



# MUESTRA DE INDUMENTARIA TRADICIONAL ARAGONESA



Organiza



Asoc. Cultural  
Juan Fernández  
de Heredia

Colabora



Ayuntamiento  
de  
Munébrega

Sabado 30 de Julio 20:00  
Piscinas de MUNEUREGA

## **DATOS SIGNIFICATIVOS SOBRE LA IMÁGEN DE SAN IGNACIO DE LOYOLA, VENERADA EN MUNÉBREGA.**

- En el Museo Parroquial encontramos un libro escrito en el año 1669, por el padre Alonso de Andrade llamado "Veneración, Origen y Milagros de la imagen de San Ignacio de Munébrega", donde se habla del origen del cuadro, así como de sus milagros.
- El cuadro pertenece a una colección, encargada por el Canónigo del Santo Sepulcro de Calatayud, Don Roque del Villar, hijo de Munébrega, que quiso honrar a su Patria o lugar de nacimiento, con las imágenes de los fundadores de todas las ordenes religiosas, para que su presencia les moviese a devoción.
- Se atribuye la autoría de los lienzos al pintor de Calatayud Adrián del Pozo, a excepción del cuadro de San Ignacio que fue un peregrino, que conociendo al Fundador de la Compañía de Jesús, lo pintó milagrosamente mientras el canónigo y el pintor se habían marchado a comer.
- Fue colocado en la sacristía de la iglesia, al no estar aún beatificado, pero el 17 de mayo de 1623, el P. Valerio Piquer de la Compañía e Jesús viendo la gran devoción que existía a San Ignacio y acompañado por los vecinos de Munébrega, acabadas las vísperas por la tarde, cantando himnos y llevando todos velas encendidas en las manos, sacaron la santa imagen en procesión de la sacristía, adonde estaba y la trajeron a la iglesia.